## 従業員の新型コロナウイルス一斉 PCR 検査の結果(陰性)について

4月から5月にかけて当社(大阪府大阪市)に勤務する従業員6名が、新型コロナウイルスのPCR検査において「陽性」であることが確認されました。

【以下の①、②について保健所に確認済みです。】

- ① 陽性従業員に関して、お客さまをはじめ業務関係者に濃厚接触者はいないこと
- ② 陽性者 6 名の間で濃厚接触が確認されないこと

この状況を踏まえ当社では 5 月 10 日~12 日に、入院・自宅待機中の陽性者を除き、当社に勤務する全従業員 (派遣社員、「陽性」判定・自宅待機後に保健所確認のうえ職場復帰した従業員を含む)にPCR検査を実施しました。

検査の結果、全員が「陰性」であることが5月14日に確認されました。

今後とも当社では、新型コロナウイルス感染予防対策ガイドラインに則って、日頃より業務従事中のマスク着用、 定期的な手洗い、手指の消毒、執務机間の仕切り板の設置、入室時の検温、執務室の定期的な消毒等の実施を 引き続き徹底するとともに、倦怠感を感じたら躊躇なく休暇を取得するなど、新型コロナウイルス感染拡大防止に 向けて、関係機関との連携を図り、引き続き必要な措置を適切に講じてまいります。